



Groupe Front National - Région Centre-Val de Loire

Session Plénière du 16 Novembre 2017

Intervention de Nadine BOISGERAULT

Rapport n° 17.04.03

Création de deux nouveaux lycées en Région Centre-Val de Loire

Monsieur le Président, Chers Collègues,

Concernant l'implantation du futur lycée des franges franciliennes sur la commune de Hanches, vous mentionnez que le « terrain est à proximité du carrefour routier d'Épernon et de la gare, il permet donc de contribuer à l'amélioration des temps de transports. »

D'après nos connaissances, ce terrain se situerait sur les hauts de Hanches à proximité de la gendarmerie, ce qui représente, selon Mappy, une distance d'environ 1,8 km de la gare d'Épernon...

A moins de promettre environ 30mn de marche aux lycéens venant de la gare d'Épernon, un système de navettes ne doit-il pas déjà être envisagé et budgété, puisque ce projet semble être entériné, sans que tous les acteurs à la candidature ne soient informés.

Pour rappel, la ville de Maintenon a, elle aussi, proposé un terrain pour l'implantation du futur lycée à environ 800m de la gare de Maintenon, proposant dans son projet une sente piétonne, aménagée et sécurisée, pour les futurs lycéens.



Aujourd'hui, Maintenon est en attente de vos arguments de rejet de son projet, apprenant les avancées du projet de lycée par uniques voies de presse.

De plus, avec ce que la loi NOTRe nous réserve dans les années à venir, comment ne pas s'interroger sur le devenir FRANCILIEN plutôt qu'EURÉLIEN du futur lycée de Hanches ?

Je vous remercie.